PLENO 31-08-21

3. RUEGOS Y PREGUNTAS

Esther Álvarez

Pregunta al concejal de Seguridad Ciudadana para cuando tienen previsto sacar el pliego ara l Habilitación de las cámaras de videovigilancia y los lectores de matrículas de vehículos.

Pregunta a los concejales delegada y especial de Bienestar Animal cuando tienen previsto instalar la calefacción en los chelines para que los perros no se mueran de frío.

13:39

También les pregunta cuánto dinero ha invertido este equipo de gobierno en el Centro de Protección Animal ya que el 70 % de los gastos los cubre la subvención de la Comunidad de Madrid.

Pregunta a la Concejala de Sanidad si se lleva un registro de las personas que fallecen por COVID en el Hospital de Parla que se habían vacunado.

Ruega al Concejal Especial de Bienestar Animal, que dijo que pone toda la documentación a disposición de los concejales y a ella no le ha llegado nada, que cumpla lo que dijo en los plenos y nos haga llegar la documentación que pidió como el Libro de Entradas y Salidas de los animales, el libro de Entradas y Salidas de los Animales que ha gestionado Rivas Malia cuando en Centro ha estado cerrado, el Seguro de Responsabilidad Civil y del Centro tanto en cuanto sigue funcionando a pesar de que oficialmente se cerró por obras, el informe de las personas y asociaciones que se encuentran realizando actualmente la gestión y mantenimiento del Centro y de los animales además de la gestora pro animal, el expediente administrativo que se siguió sobre el perro Haiser, que se informó que ya se había eutanasiado, así como su seguimiento y el informe de la gestión que se realizó con motivo de la perrita que se extravió el 17 de abril, el informe de las actuaciones que desde la Concejalía se han realizado desde su creación en la presente legislatura y la aportación de la documentación a que hizo referencia el concejal en el pleno de abril respecto a las cartas y correos que, desde esa concejalía, se han enviado a la Comunidad de Madrid, al Canal de Isabel II y demás organismos para solucionar la problemática ocasionada a las cigüeñas en la antigua torre de bomberos al quitarles su nido.

Ruega al señor alcalde que sea democrático, más democrático y más justo. Opina que es muy benevolente al permitir ataques personales al portavoz del Partido Popular sin intervenir, sobre todo cuando lo que hace es legal. Y que a mí también me permita defenderme cuando me atacan.

Ruega al alcalde y al secretario general que los borradores de las actas se ajusten mucho más a las intervenciones que realizamos. Cree que el trabajo de transcribir no corresponde a los concejales. Quien tiene que hacer un mejor trabajo es quien transcribe, sus intervenciones no admiten interpretación-

Ruega al alcalde que el punto de Ruegos y Preguntas lo tengamos en todos los plenos aunque tengamos que suspender la última moción.

Andrés Correa pregunta a Esther Álvarez qué alusión personal ha hecho sobre José Manuel Zarzoso. No lo ha hecho nunca sobre ningún concejal, jamás lo haría ni le parece lo correcto.

Esther Álvarez opina que si lo ha hecho al hablar de los sueldos.

23:14

Traerlo cuando no se está hablando de eso, lo es. Y hacerlo reiteradamente.

Beatriz Arceredillo

Ruego al Sr. Conde. Ayer conocimos que las radiales de Cataluña vuelven a ser gratuitas. Entendemos que las nacionales también pueden serlo. Le rogamos que siga insistiendo en esa labor suya para conseguir de la de Parla lo sea.

Ruego a la concejala de Empleo y Formación. Hay colectivos a los que les gustaría que los Certificados de Profesionalidad y la Garantía Juvenil cambiara la temática y se ofertaran programas de áreas más demandadas de carácter tecnológico, energías renovables, imagen y sonido, comunicaciones. Le ruega que lo ponga en marcha si lo considera apropiado.

Ruega al Sr. Alcalde que consiga que se reúnan las Comisiones de Vigilancia de la Contratación y de Quejas y Sugerencias, que considera tan importante para el ejercicio de nuestras funciones y el conocimiento de nuestra ciudad y su mejora

Pregunta cuáles han sido los avances en cuanto al cumplimiento de las exigencias, que se deben incorporar al documento final del PAU5 a las que está condicionado.

Pregunta por el impacto económico de la empresa de Recaudación Ejecutiva. ¿Qué porcentaje se ha repartido entre la empresa y el ayuntamiento y cuales han sido las cantidades en que se ha mejorado respecto a la recaudación de ejercicios anteriores?

29:50

Ana González

Debido a las obras que se están realizando en la calle Pinto, frente al Cuartel de la Guardia Civil, tras reunirnos con comerciantes y vecinos, rogamos valoren cambiar de sitio los

contenedores de basura pues están situados cerca un comercio y viviendas produciendo olores muy desagradables para ambos.

Rogamos, visto el informe de intervención que se ha traído a este pleno, nos diga el estado de la concesión de la cafetería bar del Dulce Chacón.

Rogamos, visto que los Presupuestos 2021 están sustentados con la urbanización del PAU 5, que nos informe del avance de la urbanización de la fase 1 del PAU 5.

Juan Marcos Manrique

Pregunta si van a dedicar el producto de la venta de la parcela de LIDL al pago de la inversión del Tranvía y, de paso si nos dicen la deuda actual que mantenemos con el tranvía, se lo agradeceríamos.

Pregunta cómo valora el presupuesto 2021 en cuanto a los ingresos alcanzados a día de hoy, para dar cumplimiento a dichos presupuestos. En concreto, si con los ingresos acumulados a día de hoy se va a alcanzar la cifra presupuestada para 2021.

Pregunta si puede decirnos cuál es la deuda acumulada a junio de 2021, incluidos los compromisos de pago futuro. En este caso también los del Tranvía de Parla

Beatriz Arceredillo formula su última pregunta:

Para el conjunto del gobierno, sobre el tema del arbolado. ¿Cuál va a ser su plan de arbolado y de replantación que hace mucha falta y que habrá de hacerse en meses concretos para conseguir tener el próximo verano mucho más arbolado y mucha más sombra?

35:30

Sergio Leal hace los tres ruegos al equipo de gobierno:

Ruega una solución rápida a las quejas de los vecinos del Parque Extremadura, que son bastantes, por la preocupante situación que viven. Llevan tiempo sin poder descansar debido a los ruidos, a los botellones y demás.

Ruego sobre la dificultad en el paso de la calle Laura Esquivel, sobre todo porque una de las aceras no está acabada, la otra es estrecha y no se puede pasar. Por seguridad deberían acabar esa acera.

Ruega que se arregle el mobiliario urbano en el viario de Ronda en las calles de Rubén Darío y Cuenca y se haga un mantenimiento continuo de esa zona.

Gema Rodríguez

Pregunta por el estado en que se encuentra la parcela cedida a la Comunidad de Madrid para realizar el parking gratuito en el hospital.

Pregunta qué acciones tienen previsto realizar ante la falta de aparcamiento en la zona que se va a peatonalizar en la zona centro.

Sabrina García

Opina que la decisión de la presidenta de la Comunidad de Madrid de disolver el gobierno de coalición y convocar nuevas elecciones fue un acto de suma irresponsabilidad y egoísmo, como lo demuestra la necesidad de modificar el Decreto de convocatoria del Programa de Inversión Regional, como el mismo equipo de gobierno de la Comunidad ha reconocido en una carta del Viceconsejero de Administración Local a la FEMP, como consecuencia de las elecciones. Además, impide que, esos presupuestos que iban a salir, no viesen la luz. El aplazamiento que supone es un grave perjuicio para la ciudad, sobre todo, en el momento en que estamos, necesitamos que la inversión pública sea uno de los motores de recuperación de Parla.

¿Pueden decirnos cuales son las inversiones y el porcentaje que se ha solicitado para gastos corrientes del PIR?

Ramón Jurado contesta sobre el parking que esa parcela la cedió para la construcción del Hospital y para una posible ampliación.

Pasados diez años, la Comunidad debe revertir la propiedad al Ayuntamiento de Parla. Ya se lo hemos solicitado. Debería estar ya inscrita como parcela municipal pero la Comunidad ha hecho oídos sordos

y a Sabrina García sobre el PIR, hemos solicitado el 90 % del PIR para gasto corriente

Francisco Javier Molina

Ruega al concejal de Seguridad, ante las numerosas quejas recibidas sobre aumento de robos y la inseguridad alarmante en el barrio de La Laguna, una mayor vigilancia y, si fuera necesario, alguna acción conjunta coordinada con Policía Nacional para evitar que esto siga ocurriendo.

Héctor Carracedo

Desde el grupo popular rogaría que nos hiciese pública, como prometió el señor alcalde, de la factura que se iba a remitir a la empresa concesionaria del Tranvía sobre sobre limpieza de la nieve y el hielo acumulado sobre la traza del mismo durante el temporal de Filomena. Ocho meses después, seguimos sin tener constancia

Marta Varón hace el siguiente ruego al equipo de gobierno, pero más enfocado al Sr. Alcalde.plazas aparcamiento: Que nos informe sobre qué medidas van a tomar para paliar la falta de aparcamiento por las obras que se están llevando a cabo en la calle Torrejón y sus aledaños.

María Jesús Fúnez pregunta al equipo de gobierno en general y a la Concejala de Medio Ambiente en particular si ya tienen elaborado el planning con las fechas de replantación de las más de 400 moreras adultas que ustedes mismos nos han indicado que deben realizar haciendo referencia a la ley 8/2005 de la Comunidad de Madrid a las que están obligados por la tala de las seis ejemplares sanos de más de 60 años que estaban en la calle Torrejón.

Francisco Javier Molina pregunta si van a estar todo su mandato haciendo el ridículo diciendo que José Manuel Zarzoso cobra de la Asamblea y del Ayuntamiento de Parla.

Opina que les ha hecho mucho daño. Dan pena y vergüenza por plantear algo es perfectamente lícito, a lo que tiene derecho y se ajusta a la Ley de Incompatibilidades. sobre sueldo José Manuel Zarzoso

Héctor Carracedo pregunta en que trámite se encuentran las sanciones a Forus que el Partido Popular dejó iniciadas en la pasada legislatura

Ana Sánchez ruega brevedad y síntesis a todos los concejales, que no se dispersen hablando de temas personales, que se ciñan al Reglamento del Pleno y no hablen de cuestiones que no tienen que ver con los ruegos y las preguntas.

A algunos de los concejales a que no mientan diciendo que han realizado cosas que no han llegado a realizar y al Sr. Zarzoso a que renuncie a la dieta que cobra por asistencia a los plenos puesto que ya tiene un sueldo de la Asamblea de Madrid.

José Manuel Zarzoso propone a Ana Sánchez que él renuncia a la dieta y usted devuelve los dos años que cobró sin trabajar un solo día y lo hacemos conjunto ya que figura como jefa de prensa de Tomás Gómez, secretario general del PSOE y no como trabajadora del Ayuntamiento.